

**Ein Jahr Corona!
Müde geworden?
Ihr seht kein Licht mehr?**

SINGEN HILFT!

**Klar, Chor geht nicht, aber PC und Handy gehen.
Geht z. B. auf YouTube, gebt Euer Wunschlied ein.**

Singt dann mit: LAUT versteht sich!

Geht ja auch über Eure Anlage oder Kopfhörer.

Geht dahin, wo Ihr nicht stört!

Niemand da, der Euch sagt: NO! Geht nicht!

Ihr könnt es so oft machen, wie Ihr wollt.

PC und Handy sind Eure Singkünste egal.

Und sie stören sich nicht an Aerosolen.

Macht das jeden Tag, so lange Ihr wollt.

Das ist gut für Stimme und Stimmung!

Ihr seid nicht mehr müde!

Ihr seht wieder Licht!

Versprochen!

P.S.: Wer mit mir singen will, der muss auf YouTube nach „Pitter Becker“ suchen.

Da findet er Lieder mit Liedtexten, allerdings halt nur in Handyqualität.

Aber in der Sache ist das eh wurscht!